

MENSAJES DE LA MISERICORDIA DEL CORAZÓN SANTO DE JESÚS. EL PASTOR SUPREMO



En torno a la celebración litúrgica de su Asunción a los cielos, cuando llegaron dos bendiciones por parte de sendos obispos católicos españoles acogiendo benigneamente en Su Iglesia la Regla de Vida, sacada por mandato del Señor, de los Mensajes uno a treinta y siete recibidos el día siete de cada mes por Isabel.

Agosto de 2019 y agosto de 2020



LA MISIÓN HA EMPEZADO

En Misión: Cuarta. 16 de noviembre de 2024.

“TE ESCUCHEN O NO TE ESCUCHEN”

Ez 2, 5.7 ; Lc 14, 15-24

Mi vida está marcada por una experiencia de Dios, una intervención de Dios en mi vida. Creo que todas las vidas reciben este movimiento de la Gracia en mayor o menor medida, aunque estén en el camino de Dios, como era mi caso en ese momento, para una conversión sincera y profunda de nuestra vida.

La clave está en la **DOCILIDAD** a este movimiento de la Gracia, del Espíritu Santo en nosotros.

La clave está en la **RENDICIÓN** total de nuestra vida ante el Poder y la Majestad de Dios, que se hace el enconradizo con cada uno de nosotros en el camino de la vida.

“Estos son los Mensajes de la Misericordia de Mi Corazón Santo, herido y partido por la lanza del centurión, para que en Él y por Él todos los hombres se salven.”

Isabel de Dios

www.elpastorsupremo.es

1